

FONDATEURS ET ASSOCIATIONS PARTENAIRES

Le soutien actif et déterminant, dès l'origine, de la Ville de Blagnac, puis d'Airbus ont permis de fédérer autour du projet aéroscopia des collectivités territoriales contributrices :

- Toulouse Métropole,
- la Région Midi-Pyrénées,
- le Conseil Général de Haute-Garonne.

BLAGNAC
ville vitalité



AIRBUS

toulouse
métropole
COMMUNAUTÉ URBAINE



Depuis plus de 30 ans, l'association « **Terre d'Envol** » milite pour la réalisation d'un espace scientifique et d'exposition sur l'aéronautique. Présidée à sa création en 1990 par Jean Pinet, président de l'Académie Nationale de l'Air et de l'Espace puis par Claude Terrazzoni depuis 1994, « Terre d'Envol » a joué un rôle fédérateur et catalyseur en rassemblant toutes les associations aéronautiques gardiennes de la mémoire qui œuvrent à la conservation de ce patrimoine historique. L'aérothèque, association aéronautique partenaire, a participé au financement du musée.

- Académie nationale de l'air et de l'espace ;
- Ailes Anciennes Toulouse ;
- Cap Avenir Concorde ;
- Aérothèque ;
- Flight Heritage ;
- Spot Air ;
- Virtu'Ailes ;
- Aérocherche



Le musée aeroscopia fédère également d'autres associations partenaires :

- Des Etoiles et des Ailes
- Replic'air

